

区民
か
わ
り
版

山科の魅力“ええとこ・ええもん”大募集

- 未来へ引き継ぎたい山科の魅力を募集します -

山科区には、美しい自然とともに、歴史、文化、伝統、産業など、個性あふれるまちの魅力がありますが、これらの中には、人知れずそこにあるものや、時代の移り変わりとともに埋もれてしまったものもあるのではないかでしょうか。

そこで、通勤通学中で見かけたちょっとステキな場所や昔の山科の面影が残っている場所、由緒ある社寺の知る人ぞ知る穴場など、区民が親しみ誇りにできる、未来に伝えたい山科の魅力“ええとこ・ええもん”を広く皆さんから募集し、選定します。選定後は、冊子などで公表する予定です。

募集期間 12月10日～平成21年3月31日

募集方法 応募したい山科の魅力とその理

由及び所在地、氏名、年齢、住所、電話番号、メールアドレス（お持ちの方）を記入のうえ、区まちづくり推進課へ郵送、FAX、持参のいずれかで応募

- ・まちづくり推進課等で配布、または区役所ホームページに掲載の応募用紙をご活用ください
- ・提供いただける写真があれば添えてください（応募写真は返却しません）

応募・問合せ先 山科魅力発見プロジェクト「ええとこ・ええもんin山科」：区まちづくり推進課（〒607-8511 柳辻池尻町14-2、☎592-3088、FAX502-8881）



応募いただきたいもの

未来に伝えたい山科の魅力
“ええとこ・ええもん”

- ・新旧、有形、無形を問いません
- ・歴史、自然、文化、伝統、産業等、分野は問いません
- ・自薦・他薦は問いません
- ・著名なものに限らず、新しく見つけたことや埋もれた情報もぜひお寄せください
- ・何件でも応募できますが、応募1件につき1つの対象としてください

選定について

・学識者や区民委員からなる「山科魅力発見プロジェクト「ええとこ・ええもんin山科」」において決定します。結果は市民しんぶん山科区版、ホームページなどで発表します（応募者に個別に選定結果の通知は行いません）

京都市体育振興会連合会創立55周年記念
スポーツの秋 各スポーツの結果

第20回市民スポーツフェスティバル



11月3日開催のソフトボール大会決勝戦に出場した山階南チームは、塔南チームとの激戦の結果、1対3で惜しくも敗れ、準優勝となりました。また、全市から152チームが参加したグラウンドゴルフ大会では、大宅チームが見事に優勝しました。

山科区民ニューススポーツ祭

11月9日には、グラウンドゴルフとソフ

トバレーが開催され、それぞれ熱戦が繰り広げられました。

グラウンドゴルフ
(団体戦)



優勝 西野学区

準優勝 山階南学区

3位 百々学区

(個人戦)

優勝 藤澤 雅之さん（大塚学区）

準優勝 北垣 徳夫さん（大塚学区）

3位 酒井 政昭さん（音羽川学区）

ソフトバレー



優勝 大宅

準優勝 鏡山A

3位 鏡山B

陵ヶ岡A

優秀チーム

勧修、山階B、山階南A

市チャンピオン大会(女子バレー)

11月16日に開催した大会に、区代表の山階南体育チームが出場し、残念ながら1回戦で伏見区代表チームに敗れました。

災害に備えて…

区総合防災訓練を実施

11月9日、約300名の区民の方が参加され、大塚小学校で山科区総合防災訓練が行われました。



町内ごとに避難しました後、仮設トイレ設置や給食給水などの避難所運営訓練や、消火訓練のほか、防災に関する啓発コーナーを見学しました。

また、京都市福祉ボランティアセンターの方から、新潟県中越沖地震の体験のほか、餅つき大会を炊出し訓練に代えたり、敬老の集いを利用して安否確認を行ったりするなど、日ごろからの防災に対する意識を高めていくことが重要であるとのお話を伺いました。

問合せ先 区総務課防災担当(☎592-3066)

残したい 山科の自然

～区民の誇りの木～

勧修小学校
クスノキ（クスノキ科）落葉高木
高さ15.0m 幹周 2.55m

えられたかと
いうと、子ど
もたちが、心
身共に豊かに
成長するよう
しっかり見守
るためにと思
われます。



今回の記事は、勧修中の樋渡さん真辺さんが作成しました。

勧修小学校には、樹齢が約85年の大きなクスノキがあります。この木は、昭和初期に記念樹として植えられたそうです。昭和6年にこの地が京都市になった記念で植えられたともいわれています。

なぜ、この木が勧修小学校に植

取材をした僕たちの約9倍もある大きな木でとても驚きました。大きなクスノキにすごい生命力を感じました。木の下に座ると風も気持ちよく感じられ、とても居心地がよかったです。この立派なクスノキがこれからも、勧修小学校の子どもたちを卒業までずっと見守ってくれると思いました。

勧修寺菊花展表彰



勧修寺菊花愛好会の方による菊花展が10月21日から11月20日まで勧修寺で開催され、次の方が表彰されました。

<主な入賞者>

大本山勧修寺門跡賞 京都市長賞
岩下 友行さん 森川 八洲男さん
勧修寺菊花愛好会長賞 京都新聞社賞
小林 四代嗣さん 南 敬二さん

山科区長賞
林 忠司さん

職業体験を終えて ■■■

10月28日から31日の4日間、勧修中学校の樋渡智哉さんと真辺雅登さんの二人が、職業体験のため



選舉の用具の点検や、新聞の記事作りをしたり、保健所の健康教室に参加したりしました。自転車マナー、アップ街頭啓発でのティッシュ配りは、最初全然ティッシュが減らなかつたけれど、配り終わることができてほっこしました。

区役所のいろいろな仕事を知ることができてよかったです。

真辺雅登

窓口フロアサービスの補助の仕事では、僕はお客様に案内をあさるとき、分かってもらつた大変だなあと思いました。会議の準備をしたり、健康教室で老人の皆さんと体を動かしたいしましたが、区役所はあいぶねいろいろなことをやつているんだなあと思いました。いろいろな仕事をしたので、4日間はあつという間でした。

樋渡智哉

自治記念式典

11月15日号4面の「京都市自治110周年記念式典」におきまして、表彰された山科区在住の方で未掲

山科区役所で業務に携わりました。区役所での職業体験を通してそれぞれ感じたことを二人に書いてもらいました。



載がありましたので、追加します（敬称略）。

自治110周年記念表彰

高山 弘